

From: 立教英國学院校長 棟近 稔 infodept@rikkyo.w-sussex.sch.uk
Subject: 立教英國学院より保護者各位宛
Date: 13 July 2014 17:03
To: rikkyouk@me.com

保護者各位

時下ますますご清祥の段、お喜び申し上げます。保護者の皆様には日頃よりご支援、ご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

7月5日、平成26年度第1学期終業式を執り行い、無事に第1学期を終了いたしましたことをご報告申し上げます。

続く1週間は、高等部3年生を対象として、国立・理系大学向けの特別補習を実施いたしました。また近隣の英国家庭には38名の生徒がホームステイをして、それぞれに有意義な期間を過ごしました。

5月末のハーフタームには過去最多となる108名の生徒がホームステイを体験、また語学のプライベート・レッスン受講者も、英語を中心にフランス語・ドイツ語・スペイン語など、のべ102名が受講中です。

今春着工した男子寮の改築と新女子寮の建設は、天候にも恵まれて順調に進行し、男子寮については7月7日に予定通り竣工いたしました。現在皆様に建設資金の募金をお願いしております。よろしくご支援のほどお願い申し上げます。

7月11日より、クリフトン科学トラスト主催、本校共催のサイエンス・ワークショップもスタートしました。今年は本校生徒4名が、京都府と滋賀県のスーパー・サイエンス・ハイスクール（SSH）の生徒と共に本校とケンブリッジ大学でワークショップを行います。また日本でも、本校生徒3名がイギリスからの高校生と共に東北大でのサイエンス・ワークショップに参加します。訪日前のイギリスの生徒を対象に、本校の生徒をホスト役として事前研修も実施しました。本校生には日英高校生の橋渡し役を期待しています。

今学期の行事、生徒の活動の様子などは、近々お送りいたします「立教英國学院通信」にてお伝えしますのでどうぞご覧ください。

長い夏休みは気が緩みがちとなりますので、各ご家庭におかれましてもよろしくご指導いただくとともに、2学期開始時には気持ちを新たに身だしなみを整えて帰寮させてくださいますようお願い申し上げます。2学期は3ヶ月に亘って続く長い学期でありますので、髪の長さに関しては特にご注意くださいますようお願いいたします。

立教英國学院
校長 棟近 稔

このメールアドレスは、送信専用です。
学校への連絡には下記のアドレスをご使用ください。
eikoku@rikkyo.w-sussex.sch.uk
